

Prévention contre les risques de la pornographie

La pornographie est un fléau qui touche les jeunes de plus en plus tôt. En effet, l'âge moyen de la première consultation de pornographie se situe à 11 ans mais très peu de jeunes ont conscience de l'impact de cette pratique sur leur vie et leurs relations affectives et sexuelles.

En effet, l'usage de la pornographie est une représentation complaisante à caractère sexuel de sujets, de détails obscènes... Ainsi, cette représentation explicite d'actes sexuels finalisés ayant pour but de susciter de l'excitation sexuelle.

Important : l'usage de la pornographie régulièrement, sans la possibilité de pouvoir s'en passer est une forme d'addiction et dépendance.

Comment peut-on être exposé à la pornographie ?

L'exposition peut être **accidentelle** : résultant de « pop-up » qui vont s'ouvrir lorsque vous allez effectuer une recherche d'informations sur la santé ou sur des thèmes pouvant avoir ou non un caractère sexuel.

L'exposition peut être **intentionnelle** : des études ont montré que plus de la moitié des adolescents consultaient régulièrement du contenu pornographique. Ainsi, ces consultations relèvent de trois principales raisons, la recherche d'informations d'ordre sexuel, la mise en connexion avec quelqu'un ou alors le divertissement et l'excitation sexuelle.

Qui est touché par la pornographie ?

Tous les jeunes peuvent être touchés par la pornographie. Ainsi, la surexposition à Internet favoriserait le risque d'être confronté dans un premier temps de manière accidentelles à des sites d'ordre pornographique. Puis, ces sites vont attiser une certaine curiosité chez les jeunes ce qui peut les amener à consulter de plus en plus régulièrement ce type de contenus.

Prévention contre les risques de la pornographie

À savoir : certaines études remarquent que les garçons seraient plus sujets à cette pratique.